

*Einschlafen dürfen,
wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.*

Hermann Hesse

Horgen, 12. Juli 2022

Nach einem erfüllten Leben liebevoll umsorgt, ist

Claudine Isabelle Kieser-Ménétrey

11. Februar 1923 – 12. Juli 2022

friedlich eingeschlafen.

Wir sind dankbar für all die Liebe, die wir erfahren durften in der gemeinsam erlebten Zeit.

Isabelle Züblin-Kieser und Mischa Bamberger

Silvan und Bettina Hedinger-Widler mit Noelie, Lieven und Sveja

Beat und Brigitt Kieser-Schaufelberger

Florian Kieser

Tobias Kieser

Linda Kieser

Christiane Shafer-Kieser und Alan Levy

Naomi Shafer und Ibrahim Keita

Michael und Nicole Shafer-Nietlisbach mit Joris und Juna

Die Abdankung findet im Familienkreis statt.

Traueradresse: Beat Kieser, Hörnlistrasse 32, 8108 Dällikon